

Alcaldesa realizó acto tras inscribir candidatura

Cerca de 200 vecinos y dirigentes llegaron a entregarle su apoyo.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Con un acto de apoyo en el sector de la caleta Pacheco Altamirano finalizó la jornada en que la alcaldesa de San Antonio, Constanza Lizana, inscribió su candidatura a la reelección con miras a los comicios municipales que se llevarán a cabo el 26 y 27 de octubre próximos.

Tras oficializar su postulación en calidad de independiente en las oficinas del Servicio Electoral de Valparaíso (Servel), la jefa comunal se trasladó rápidamente hasta el restaurant San Pedro, administrado por el sindicato de pescadores del mismo nombre, en la caleta.

Ahí, cuando ya caía la noche, la esperaban cerca de 200 vecinos y dirigentes sociales que llegaron a entregarle su apoyo en esta nueva candidatura independiente, tal como lo hi-



EL ACTO DE APOYO SE REALIZÓ EN EL RESTAURANT SAN PEDRO DE LA CALETA DE SAN ANTONIO.

700

firmas presentó la alcaldesa Constanza Lizana para inscribir su candidatura independiente.

zo la primera vez.

En el evento, la alcaldesa de San Antonio dio unas palabras a los asistentes, en donde recaló que su intención de repostular se debe "al compromiso profundo que tiene un grupo de personas que se ve reflejada en cada uno de ustedes (en referencia a los

presentes), por sacar San Antonio adelante, que San Antonio crezca, que nuestras hijas e hijos puedan crecer con condiciones de vida que sean las que correspondan, para la ciudad en que vivimos".

En ese sentido, Lizana agradeció la asistencia y dijo que no era un acto individual, sino "una importante fuerza colectiva, que impulsará la reelección".

También enfatizó "la necesidad de un nuevo trato con el puerto, para que las riquezas queden en la ciudad (en referencia a un royalty portuario), así como otras necesidades que tiene San Antonio".

Finalmente, planteó

que el municipio debía ser "la casa de todas y todos". Además, en el evento se dio a conocer que en las próximas elecciones de octubre Constanza Lizana irá con una lista de concejales y consejeros regionales, cuyos nombres se darán a conocer próximamente.

La alcaldesa también valoró el apoyo de los vecinos durante los diálogos con la comunidad, que le permitieron recolectar cerca de 700 firmas para inscribir su candidatura ante el Servel. Así, se transformó en la postulante de la provincia con mayor respaldo de firmas durante el proceso de inscripción de candidaturas. 🇨🇱